

季節が秋へと向かい木々が色づき始めました。ドングリや柿の実、バッタやコオロギ、枯れ葉やススキの穂など、子どもたちの好奇心も全開になります。今月は戸外遊びやお散歩をたくさんして、秋を見つけに行きたいと思います。

### 子どもの様子

#### お散歩大好き！

夏から秋へと季節も変わり、秋の涼しい風の中お散歩に行ける日も多くなってきました。園周辺の散歩では散歩車から身を乗り出して「とんぼだ」「はっぱが落ちてる」「ちょうちょがいたね。」とあちこちから声が上がって秋を教えてくれます。身近な自然に親しみを持ったり、目を真ん丸くして驚いたりして嬉しそうにする姿に、心和まされるひと時でした。近くの公園では赤や黄色に色づいた葉っぱやドングリを拾って、大事そうに持って来てくれる子どももいました。散歩後の給食では、里芋ご飯や梨といった秋の味覚を口いっぱい頬張る子ども達の姿があります。



#### もも組さんも一緒かけっこ

いよいよ幼児クラスの運動会が近づき、お兄さんお姉さんたちも、大縄回しや荒馬踊りに熱が入ります。そんな姿を見て、もも組さんも「よーいドン」と自分で可愛らしいかけ声を掛け、かけっこを真似して楽しんでいます。

走ることが大好きなもも組さんです！

※当日は乳児クラスは親子での競技の自由参加となります。詳しくは 10/5 配布予定の運動会プログラムをご覧ください。

#### 10月のねらい

- ・保育者と一緒に、簡単な身の回りの事を自分でしようとする。
- ・戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に触れながら身体を動かして遊ぶ。

#### 10月の行事予定

- 13日(土) 運動会
- 17日(木) 乳児計測
- 24日(水) 秋の健診
- 26日(金) 避難訓練

#### お願い

- ・トイレでの排泄や衣服の着脱に興味を持つ子が増えてきました。子どもが脱ぎ着しやすい服（きつすぎず、伸縮性がある素材）や新しく肌着を買い替えの際は股にボタンが無いものをご用意ください。また、活動時にはまだ汗をかく陽気です。半袖のご用意も合わせてお願いいたします。
- ・迷子の洋服が増えていきます。引き続き記名をよろしく願いいたします。